



Necesario avanzar en Agenda 2030 para atender a población migrante

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, criticó la situación migratoria que enfrenta el país, y planteó el diseño de medidas de largo plazo que permitan realizar una transición ordenada.

Para ello, dijo que desde la Cámara Baja están dispuestos a buscar los acuerdos, mediante el diálogo con todos los grupos parlamentarios, “para construir alternativas y tratar de reducir la problemática que viven miles de familias que transitan por el territorio nacional”.

“Tenemos que avanzar en los objetivos de la Agenda 2030 en la cual, lejos de criminalizar la migración, se considera como un importante agente para impulsar el desarrollo sostenible”, subrayó.

Consideró que para mitigar los efectos de la migración debe haber una responsabilidad compartida entre todos los países de nuestra región, que de una u otra forma están involucrados en este fenómeno.

“México es referente en materia migratoria debido a su situación geográfica y lo ha vivido durante décadas”. Sin embargo, señaló que no podemos invitar a los migrantes a quedarse”, agregó.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/necesario-avanzar-en-agenda-2030-para-atender-a-poblacion-migrante/465664>



PERIÓDICO

CUARTO PODER
DE CHIHUAHUA
EL DIARIO NÚM. 1

PÁGINA

0

FECHA

03/10/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO